



Weekly Report



クラブ会長テーマ 理想は広く大きく…行動は地道にしっかりと

2005-3-2 第688回例会 NO. 15-31 2005-3-9 発行

◎司会

SAA委員会 関岡 俊二

・欠席者：阿部 華歌、藤本 吉文、藤原 正範、
 桧垣 昭、平野 行廣、伊藤 英也、
 小林 和夫、小泉 博、高木 淳光、
 山川 哲弥、四條 公康、御船 哲

◎点鐘

会長 菊池 敏

◎国歌斉唱

ロータリーソング『奉仕の理想』

ソングリーダー 吉沢 洋景

・補填MU：なし

◎お客様紹介

会長 菊池 敏

2/16 最終訂正出席率 80.95%

- ・東京東江戸川RC
- ・東京日本橋東RC
- ・東京多摩RC

森本 弘 様
 赤石 了 様
 岡野 一馬 様

◎ニコニコBOX

親睦活動委員会 萩生田政由

東京多摩RC 岡野 一馬様

◎会務報告

会長 菊池 敏

- ①国際ロータリー2750地区ガバナーより2006年～2007年度当地区ガバナーノミニー指名委員会が指名した東京羽田ロータリークラブ谷島 昶(ヒサシ)氏を規定に基づき2006年～2007年度当地区ガバナーノミニーに確定し宣言した旨連絡がありました。
- ②韓国女性委員会より3650地区のパナーをいただきました。

◎幹事報告

幹事 田島真由美

- ①配布：ロータリーの友3月号/卓話レジュメ/クラブ協議会資料

- ②回覧：親睦旅行参加者調査表

◎次年度会務報告

次年度会長 北村 幸彦

- ①本日例会終了後、第4回被選理事会を行います。
- ②本日6時より樹林にて第1回被選クラブ協議会を行います。よろしくお願ひします。

【委員会報告】

◎出席報告

出席委員会 小林 正

- ・会員総数 43名
- ・出席義務者数 42名(出席免除者1名)
- ・出席者数 33名
- ・欠席者数 9名(事前MU0名)
- ・出席率 78.57%

次男葬儀の際、貴クラブよりご会葬ご香料を頂きありがとうございました。ご厚志を骨髄移植財団他へ寄付させて頂きました。菊池 敏 お客様、ようこそ。今日は多摩市の梅もきれいに咲いていましたので。

田島真由美 お客様ようこそお越し下さいました。

足立潤三郎 3クラブ合同チャリティゴルフ夫婦共々参加をして、たくさん賞品を頂きました。

足立 卷子 先日3クラブ合同チャリティゴルフで大変お世話になりました。ありがとうございます。

由井 眞司 由井 照子よりの伝言です。宜しくお願ひいたします。「大道芸まつりにご協力くださいましてありがとうございます。」

北村 幸彦 本日、第1回被選クラブ協議会が6時より「樹林」にて行われます。各委員長さんの出席お願ひします。

大松 誠二 先週のチャリティゴルフ大会参加の皆さん、ご苦労様でした。

内田 亘 先週の3クラブ合同チャリティゴルフ、皆様の参加ならびにご協力ありがとうございました。

萩生田政由 高野様、卓話楽しみにしています。

関岡 俊二 高野さん、卓話よろしく。

津守 弘範 高野様、卓話楽しみにしております。

東京多摩グリーンロータリークラブ事務局

東京都多摩市落合1-43 京王プラザホテル多摩561号
 TEL 042 (372) 6463 FAX 042 (372) 6491
 E-mail tamagr@cello.ocn.ne.jp

【例会場】京王プラザホテル多摩・たまつばき4階

【例会日】●毎週水曜日12:30 ●月の最終例会18:30

【会長】菊池 敏 【幹事】田島真由美

【クラブ会報委員長】小田泰徳 【副委員長】加藤喜三郎

【委員】田中 賢・小城章員・足立潤三郎・杉野志保子・小泉 博・内田 亘

萩生田茂夫 北村先生しばらくです。元気な顔を見て安心しました。

杉野志保子 女性会員の方々へ。3月25日のフォーラム参加をお願いします。

小林 正 明日から寒いそうです。3月だというのに雪はいやですネ。

伊澤ケイ子 財団寄付1人100ドルあと一歩です。ご協力をお願いします。

村上 久 3月年度末で忙しいです。

根本 泰守 確定申告決算の申告も終わりました。絶好調とはいえないですが、まあ、好調でした。

本日の合計¥25,000 (累計¥651,731)

◎親睦旅行について 親睦活動委員会 小坂 一郎
4/10(日)～11(月)親睦旅行(4/13(水)の移動例会)について参加の有無を回覧しています。皆様のご参加宜しく願いいたします。

◎環境浄化運動キャンペーン(野外広告等撤去作業)の実施について 社会奉仕委員会 萩生田政由
3/5(土)AM10時～12時実施しますので、宜しくお願い致します。

◎卓話「職業奉仕に関する私の取り組み」
高野 範城会員

1. 職業奉仕とは

- ①私は職業奉仕には2つのタイプがあると思います。その1は文字とおり自己の職業活動を通じて社会に奉仕するものと、その2は職業人としての専門性と経験を生かして社会に奉仕するタイプです。2つの職業奉仕をバランスよくこなすことがロータリアンとして必要だと思います。ロータリークラブは、職業を通して多様な奉仕をしている人々がその実践をいろんな機会に発表し、相互に刺激しあうことによって自分を高め、仲間と交流をもてる素晴らしい団体です。
- ②わたしはその1の職業奉仕に関しては相続、離婚、交通事故、会社の顧問などの有料の仕事をし、他方では本日お話しする学生無年金障害者の裁判のように、経済的にはペイしない仕事をしています。学生無年金障害者の裁判は昨年3月24日に東京地裁で立法府の不作為が憲法14条に違反するとの違憲判決がでて、翌日には本日配布の毎日、朝日などの社説で大きくこの事件がとりあげられ、その後12月3日に国会で法律が与野党の全会一致で新しく作られました。弁護士として大変生きがいを感じる瞬間の1つです。
- ③他方、その2の職業奉仕に関していえば、私は多摩市においては専門性と経験を生かして特別養護老人ホームなどの社会福祉法人の理事・理事長など、田中 實会員や宮本 誠会員と一緒にいたり、多摩市の情報

公開の委員、会長などをしています。これらの仕事はお金にはなりません私の法律家としての力量がためられている分野の仕事だと思っています。

- ④さらにその2の関係で、全国的には私は本日配布のニュースの日弁連の高齢者、障害者の委員会の委員長として、異業種(例えば厚労省の職員、医師、社会福祉士など)の人々との交流を通じて利用者の人権の擁護をしたり、成年後見制度の改善、平成17年4月から介護保険制度の見直しに向けての取り組みや高齢者虐待などの問題に取り組んでいます。特に高齢者虐待は本年4月には国会で議員立法で提案される予定です。

2. まことの幸福は人助けから

以上簡単に述べたように、私は弁護士業務のかたわら、いろんな分野に取り組んでいます。そのきっかけは本日



配布しました日本点字図書館の本間一夫さんの影響もあります。全国各地に介護保険、乳幼児の事故、青少年の事件などに関して講演に出向いたり、盲導犬のアイメイト協会、腎臓病の患者団体などの相談にのったりして自分の専門を磨いています。私は『生活は質素に志は高く』を生活の指針とし、仕事にあたってはロータリーの標語『まことの幸福は人助けから』を信条として少しでも困っている人、助けを必要とする人々のため努力をしています。

【第5回クラブ協議会】

議長：会長 菊池 敏 司会進行：幹事 田島真由美
<テーマ>「よこやまの道記念碑建立」について
提案説明：職業奉仕、社会奉仕特別事業「よこやまの道記念碑建立」実行委員会
実行委員長 杉田 誠
実行副委員長 萩生田政由

- ①これまでの経過
②計画の趣旨
③計画の概要
④これを契機とした奉仕活動の展開について

◎点鐘 会長 菊池 敏
(今週の担当 杉野志保子)